

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian mengenai potensi dan kendala pengembangan asuransi syariah di masyarakat kelurahan Lopang, maka peneliti menyimpulkan:

1. Potensi yang dimiliki masyarakat kelurahan Lopang adalah mayoritas penduduknya yang beragama Islam, kemajuan teknologi informasi yang semakin meningkat, pertumbuhan masyarakat yang terus meningkat serta memiliki sumber daya alam yang melimpah yang bisa dijadikan dasar transaksi industri keuangan syariah dan meningkatnya kebutuhan investasi di masyarakat.
2. Kendala yang dimiliki masyarakat Kelurahan Lopang yaitu rendahnya kesadaran masyarakat terhadap pentingnya berasuransi, kurangnya edukasi dan promosi dari pihak perusahaan asuransi syariah kepada masyarakat, kurangnya produk-produk asuransi yang bisa

menjangkau masyarakat kelas menengah ke bawah dan kurangnya sumber daya manusia yang melakukan pendekatan langsung kepada masyarakat sekaligus mengemban amanah dalam memberikan informasi yang benar tentang asuransi syariah.

3. Masyarakat Lopang memiliki potensi yang cukup baik untuk berasuransi syariah karena mayoritas penduduknya yang beragama Islam, teknologinya sudah maju, pertumbuhan masyarakatnya terus meningkat dan memiliki sumber daya alam yang melimpah yang dapat dimanfaatkan untuk memenuhi kebutuhan masyarakat. Namun, kurangnya literasi dan promosi dari pihak perusahaan asuransi syariah kepada masyarakat tentang industri asuransi syariah, menjadi kendala berkembangnya asuransi syariah di masyarakat kelurahan Lopang. Untuk mengatasi segala kendala yang terjadi dimasyarakat, maka perusahaan asuransi syariah harus lebih agresif untuk memperluas jaringan antar kantor cabang, agen yang bertanggung jawab, meningkatkan sistem *market share*,

memberikan harga produk yang terjangkau sesuai dengan kebutuhan masyarakat, memberikan sosialisasi dan edukasi kepada masyarakat sehingga masyarakat bisa memahami tentang asuransi dan bisa tertarik untuk berasuransi.

B. Saran

Berdasarkan hasil penelitian yang telah dilakukan, penulis mengemukakan beberapa saran sebagai berikut:

1. Bagi pembaca, hasil penelitian ini diharapkan dapat menambah wawasan pengetahuan terkait potensi dan kendala pengembangan asuransi syariah di masyarakat.
2. Bagi peneliti selanjutnya sebaiknya meneliti lebih mendalam lagi terkait analisis potensi dan kendala pengembangan asuransi syariah di masyarakat. Dengan adanya penelitian ini diharapkan bisa menjadi acuan untuk penelitian selanjutnya sehingga apabila ada yang kurang bisa lebih di tambahkan atau lebih di lengkapi.
3. Bagi masyarakat harus berhati-hati sebelum terlibat dalam kegiatan ekonomi dan keuangan syariah. Terutama mereka yang beragama Islam, dengan mengetahui apakah

peraturan yang mendasarinya sudah sesuai dengan aturan hukum Islam. Jika ada sosialisasi atau edukasi oleh pihak perusahaan, harus dipahami agar tidak terjadi kesalahpahaman dan kerugian materil.

